

Etíope Bekele no va a Río



Addis Abeba, 18 jul (RHC) El fondista etíope Kenenisa Bekele, triple campeón olímpico, se perderá los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro, confirmaron fuentes oficiales en esa capital.

Bekele, de 34 años, no logró los tiempos de clasificación para los 10.000 metros y tampoco para el maratón, argumentó la federación de atletismo de Etiopía.

El etíope y dueño del récord mundial en los 5.000 y 10.000 metros es una de las grandes estrellas mundiales del atletismo, aunque en las últimas temporadas no ha estado en su mejor nivel a causa de diversas lesiones.

(Con información de agencias)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/100211-etiope-bekele-no-va-a-rio>



Radio Habana Cuba